

WEEKLY

Rotary



The Rotary Club of Ichinomiya

- 例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
- 事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24-1931 フax491-0858

人類に奉仕するロータリー

URL:<http://rc138.org>

E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp

2017年2月9日
第3277例会

プログラム

卓話

村上和宏氏

(東海ラジオ放送(株)制作局報道部長)
テーマ「ドラゴンズ内部の打ち明け話」

ロータリーソング 「我等の生業」

第3276回例会の記録
2017年2月2日(木)

会長挨拶

松田 晓昌
本日のお客様は米山奨学生のヌエ・ヌエ・エーさんです。いらっしゃいませ。先週の夜間例会に、たくさんの笑顔を見せていただきました。そして、たくさんの親睦を深めていただいた事と思います。時間が短く感じましたのは私だけでしたでしょうか。ご参加ありがとうございました。

今週より「例会出席の意味について」会長エレクトとして、研修させて頂きました事を三週連続でお話させていただきます。お付き合いください。

ロータリーは寄付団体ではありません。寄付団体であれば、極端な事を言えば、例会に出席しなくても寄付さえしておればいいですが、倫理団体であるロータリーは必ず毎週例会に出席して、お互いに心を磨き合う。これが基本原理です。世のため人のために倫理を提唱していくためには、まず、ロータリアン自身の心を磨き、自身の倫理を高めなければ、世の中に倫理を提唱することが出来ません。たくさんの人の話を聞き、聞いては忘れてしまうのですが、何度も、聞き忘れしながら、次第に自分自身が磨かれ、次第に、ロータリーの奉仕活動が身に付いていくのです。したがって、ロータリーは、毎週例会に出席義務です。自分の足らないところを他のロータリアンに学び、自己研鑽に励み成長していきましょう。

次回に続きます。

次回の予定

会員卓話

谷 一夫君

テーマ「市長16年を振り返る」

一宮

題字 PG 安野譲次



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	松田 晓昌	幹事	山田 一仁
会長エレクト	青山 佳裕	副幹事	関戸 徹
副会長	木村 実	広報会報委員長	村手 誠

理事会報告 幹事

山田一仁

* 報告事項 *

- ☆ 2月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 1月度のニコボックスは 16,000 円
- ☆ 1月度のドリンクニコボックスは 890 円
- ☆ 木崎真樹君退会

* 協議事項 * 以下の項目を承認

- ☆ 新会員入会 木下和也君 推薦者 豊島半七君
- ☆ 夜間例会決算 例会変更 1月26日
- ☆ 夜間花見例会 3月30日(木)名鉄犬山ホテル
- ☆ 春の親睦家族会 4月13日(木)
- ☆ 米山奨学生世話クラブ・カウンセラー
- ☆ 儲葉明君 名古屋大学 吉山佐人規君
- ☆ NPO法人国際ロータリー日本青少年交換委員会 新たな法人化(RTEマルチ)
- ☆ 日本のロータリー100周年委員会運営協力金
- ☆ 法人向インターネットバンキング導入
- ☆ 中部経済新聞社「明日をひらく愛の環境づくり」協賛広告掲載

☆ 2月末臨時会費引落し 夜間例会登録料

出席報告 委員長 河村富貴

現在の会員数	102名
本日のビジター	0名
本日の出席数	69名
他クラブ出席数	9名
本日の出席率	76. 47%
前々回の出席率	97. 94%

ニコボックス

☆ 森 克彦君

モリン株のリビング製品事業が地元経済専門誌の紙面で紹介されました。某テレビ通販で羽毛布団が好調な販売が続き、昨今は寝具メーカーとしてすっかり有名になった喜びで。

☆ 日野正美君

元米山奨学生の朴光賢君がソウルで結婚式を挙げました。カウンセラーをしていた御縁で招待してくれたので、家内と2人ソウルに行って来ました。日本の結婚式とは全く違うので少々驚きましたが、朴君はとても嬉しそうでした。



- ☆ 木村 実君
親子共々お世話になります。息子をよろしくお願ひします。
- ☆ 西谷 勲君
イニシエーションスピーチをさせて頂く喜びで。
- ☆ 浅井貴裕君
本日は自己紹介の機会を頂きありがとうございます。歴史と伝統あるこの一宮ロータリークラブのロータリアンとして恥ずかしくないようにしていきたいと思います。今後とも御指導頂きます様宜しくお願ひ申し上げます。
- ☆ 木村亮一君
歴史と伝統ある一宮ロータリークラブに入会させて頂いた喜びとして。
- ☆ 松田暁昌君 山田一仁君
前回の夜間例会ご出席の会員の皆様ありがとうございました。ご担当頂きました伊藤親睦活動委員長はじめ委員会の皆様改めて感謝致します。本日は西谷 勲さん、浅井貴裕さんお待たせ致しました。スピーチ楽しみにしております。どうぞよろしくお願ひ致します。

* * * * * プログラム * * * * *

イニシエーションスピーチ

西谷 勲君

テーマ「自己紹介」



私は今月で48歳になりますが、48年間で実に15回の引っ越しを経験するという極めてジプシーな人生を歩んできましたので、そのジプシーな内容を中心にお話させて頂きます。

まず、生まれは昭和44年2月27日に大阪府門真市で生まれました。

誕生後は2歳までの2年間で、秋田県秋田市、大阪府松原市、和歌山県紀ノ川市の母親の実家と、物心つくまでに3回の引っ越しを経験しました。母の実家の和歌山に越してからは、母親と祖父母との4人暮らしで高校卒業まで続きました。この16年間という時間がこれまでの人生において最も長く一つの場所にとどまった時間になります。

和歌山県紀ノ川市は、和歌山県の北側で、大阪から山を越えてすぐ、真言宗の総本山である高野山の麓の片田舎です。

昭和50年4月に那賀町立名手小学校に入学。小学生時代は3年生から始めた少年野球に没頭していました。今思い出しても、ただの遊びの延長程度のこの頃の野球が一番楽しかったと思います。その後、昭和56年に那賀町立那賀中学校に入学。中学時代の思い出も、ほぼ野球です。その後、昭和59年に和歌山県立粉河高校に入学しました。高校時代の思い出も野球です。ただこれまでの野球とは違い、「高校球児」になったことで本格的に厳しい部活の世界に入り、とにかく厳しかったことから相当精神力を鍛えもらいました。そして昭和62年に大阪府和泉市にある桃山学院大学に入学しました。大学時代の思い出はバイトに明け暮れたことと就職活動です。

その後、勤務先である大和証券に平成3年に入社しました。入社後は大阪の北浜支店で研修を受け、その年の7月に大阪の難波支店に配属になりました。その後は、福岡支店、新宿支店と渡り歩き、新宿支店の後は、支店長の研修が約8ヶ月あり兵庫の尼崎支店に支店長として赴任しました。その後は、神奈川の藤沢支店長、東京の吉祥寺支店長、そして現在の一宮支店長に至ります。

以上が私の3回目のイニシエーションスピーチでございました。それではご清聴ありがとうございました。

浅井貴裕君

テーマ「自己紹介」



昨年7月に猪子直前会長のご紹介により、歴史と伝統のある一宮ロータリークラブに入会させていただき、早いもので半年が過ぎました。本日は、このような自己紹介の機会をいただき、誠にありがとうございます。

私は、昭和42年11月に一宮市で生まれ、富士小学校を卒業後、滝中学、滝高校へ進学しました。中学の頃は野球部に入部、高校は柔道部に所属していました。高校3年生にもなると漠然と医学部に行こうと決めており、柔道部の同級生が藤田保健衛生大学の推薦入試を受験しようと誘ってくれ、受験し合格することができました。大学も柔道部に入部しました。強い先輩方が多く大学入学後、私が大学3年生でキャブテンの時まで西日本医学部体育大会は4連覇、全日本医学部体育大会は2連覇していました。順風満帆に自己中心に過ごしてきましたが、大学3年で人生初となる留年という挫折を味わいました。それでも何とか大学を卒業、藤田保健衛生大学病院の研修医となり、出遅れたギャップを埋めるべく月に1週間程度下宿に帰る以外、ほぼ病院にいました。大学院進学後無事に医学博士の取得もでき、浜松赤十字病院への赴任中に、一宮で介護老人保健施設を開設しようと決めた矢先、父が急逝しました。周りの皆さんの協力や助言を頂き、平成17年3月に父、正孝から「孝」の一字もらった医療法人孝友会を設立し、平成18年4月に介護老人保健施設サザン一宮を開設しました。平成19年4月には孝友クリニックの開設、平成24年11月にはサービス付き高齢者住宅サザン富士を開設、そして平成27年4月にリハビリテーションセンターを開設することができました。少しでも、皆さんの健康増進に寄与できればと思っております。

ここで、多くの皆様方と会えてことに感謝し、自己紹介を終えさせていただきます。ロータリアンとしてもまだ未熟な私ですが、今後ともご指導ご鞭撻いただきますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

例会変更案内

クラブ名	例会日	例会場	受付
一宮中央	2月15日(水)	一宮商工会議所ビル (17:30-18:00)	有
一宮北	2月17日(金)	一宮商工会議所ビル	有
尾西	2月20日(月)	尾西信用金庫本店	有